

# BERITA TERBARU

## Polsek Bojongpicung Gelar Patroli Lautan Biru KRYD di Wilayah Rawan Kamtibmas"

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 7, 2024 - 16:45



Polres Cianjur - Polsek Bojongpicung kembali menggelar kegiatan Patroli Lautan Biru dalam rangka Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Jumat malam (06/09/24). Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Januri, bersama dengan Aipda Yuli L dan Briptu Ramzy, di bawah arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H. Kegiatan yang dimulai pukul 22.00 WIB tersebut menyisir sejumlah titik rawan di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Rute patroli mencakup Jalan Raya Cianjur-Bandung dari perbatasan Cipeuyeum hingga Ciranjang, Rest Area Citarum di

Haurwangi, SPBU Cipeuyeum, serta beberapa objek vital lainnya. Daerah rawan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Kecamatan Bojongpicung hingga Kecamatan Haurwangi turut menjadi sasaran patroli.

Dalam patroli ini, pihak kepolisian melakukan pengawasan ketat guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas seperti pencurian, perampokan, hingga kejahatan jalanan. Patroli Lautan Biru ini juga diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya yang berada di daerah rawan tersebut.

Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H. menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan upaya preventif untuk menekan angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. "Kami akan terus meningkatkan patroli di titik-titik rawan guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga," ujar AKP Eriyanto.

Kegiatan berakhir tanpa kejadian menonjol, dan masyarakat menyambut baik kehadiran aparat kepolisian yang rutin melakukan patroli pada malam hari. "Patroli Lautan Biru ini merupakan langkah proaktif dalam menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Kami akan terus melakukan pengawasan di daerah rawan kamtibmas demi terwujudnya situasi yang kondusif."Ujar kapolsek